

Der Herbst naht mit großen Schritten  
und es ist wieder

## Zeit zum Kartoffelbraten



Der Schützenverein Birkelbach lädt ein  
zum  
gemeinsamen Kartoffelbraten der Vereine  
am

Samstag, den 15.09.2018

ab 15.00 Uhr

beim Schützenheim in Birkelbach



Zur Unterhaltung steht  
ein Rodeo-Wisent,  
sowie eine Scatt-Schießanlage bereit.



Den Abend lassen wir gemütlich bei Musik am Lagerfeuer ausklingen.



Für das leibliche Wohl wird gesorgt:  
Kaffee, Kuchen und Waffeln  
Würstchen, Steaks und Pommes Frites  
Kartoffeln aus der Glut mit Stipp oder Kräuterbutter  
Kühle Getränke werden auch nicht fehlen.

Wir freuen uns darauf, gemeinsam mit allen Birkelbachern  
ein paar schöne Stunden zu verbringen.